

## サポート研修 公務基礎「特別区制度」

【第1回】	【実施日】	8月8日(火) 13:30~17:00
	【受講決定者数】	30名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> <li>・特別区職員として、成り立ちを説明できるようになりました。</li> <li>・市と特別区における違いや都と特別区における特例について意識せず業務をしていましたが、税から事業、分類においても違いがあり、歴史があることがわかりました。</li> <li>・特別区の立ち位置や制度について、法令を交えたうえで学べたことは、特別区に対する理解を深めることにつながり、特別区職員として業務にあたるうえで必要不可欠な意識を持つことができました。</li> <li>・職場の後輩や区民の方等に説明するときに活用できそうです。</li> </ul>
【第2回】	【実施日】	2月21日(水) 13:30~17:00
	【受講決定者数】	27名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> <li>・今回の研修で、特別区制度についてしっかりと理解する事ができました。特別区の職員として、しっかりと制度を抑える必要があると思っていたので、良かったです。</li> <li>・特別区は、大都市特有の環境に適した体制であることを学びました。自身が行う業務もその一部だと自覚し、改めて気を引き締めて業務に向き合う意識が芽生えました。</li> <li>・特別区の職員として働くという立場・役割を再認識できました。</li> <li>・普段中々意識しませんが、特別区の職員として知っておくべきことを学ぶことができました。</li> </ul>